

自治会だより

牧野林中央自治会総会の報告

今年度の総会開催にあたっては、会員みなさまと直接お話しできる対面による通常の総会開催を目指して参りましたが、残念ながらコロナ禍の中、開催を断念せざるを得ませんでした。

従つて昨年度と同様「書面表決」による総会となつました。結果につきましては、皆様から提出いただきました「書面表決書」によつて、すべての議案が承認されました」とさへ報告いたします。



会長
釜澤常矢

会長挨拶

昨年は新型コロナウイルス感染症に翻弄された一年でした。

御協力ありがとうございました御理解

され設立2年目となる当自治会ですが定期総会は昨年同様新型コロナ拡大防止の為中止いたしました書面総会になりました。

皆様からの多くのご意見ご提案等聞きましたのですが大変残念です。いまだ収束の見通しがたたないコロナ過です。誠に憂慮せざるを得ません。



【発行】
牧野林中央自治会
【編集】
総務部

子供会育成会等助成金交付 及び懇談会を開催

6月28日(月)せつほく集会所においてコロナ

禍の中、子供会育成会代表5名、生徒会会員2名の方々にお集まつたとき、釜澤地区長2名の方々にお集まつたとき、釜澤

自治会長及び副会長・各専門部長が出席し

将来自治会の構成員たる子供たちを「地区の大人が大切に育てる」という考え方に基づいて活動助成金の交付を行いました。

子供会は今年度牧野林中央キッズが増え、団体で児童数333名、交付金額216500円、生徒会は2団体、生徒数104名交付金

額72000円が代表者に交付されました。





令和3年度より前部長米澤吉次様の後任として防災防犯交通部長を仰せつかりました高橋仁です。昭和62年から牧野林地区で生活が始まり現在に至ります。私の信条は「一人はみんなのために、みんなは一人のために」という「ツクビ」精神です。選任されましたのは誠心誠意努めて参る所存です。前任者同様宜しくお願ひ致します。

私自身は、皆さまと同様、「会員のひとつとして取組む所存です。よろしくお願い致します。

防災防犯交通部長挨拶



新防災防犯交通部長
高橋仁

令和3年度より前部長米澤吉次様の後任として防災防犯交通部長を仰せつかりました高橋仁です。昭和62年から牧野林地区で生活が始まり現在に至ります。

私の信条は「一人はみんなのために、みんな

は一人のために」という「ツクビ」精神です。

選任されましたのは誠心誠意努めて参

る所存です。前任者同様宜しくお願ひ致

します。

会員の皆さまが安全で安心できる街つくり

のため、「ひとり一役運動」の実践を図

り活動の「見える化」に取組み、会員の皆さ

まが心豊かに暮らせる街づくりをめざして

繋げたいと想っております。

私自身は、皆さまと同様、「会員のひとつ

として取組む所存です。

よろしくお願い致します。

6月6日「春季一斉清掃」にはたくさんの参

加のもじで行われました。

今回はゴミ置き場周辺の清掃、花壇への花

植等の作業に取りかかりました。

生活環境部



6月4日には花壇の草取りを有志の方々の協力を得て行いました。新たに草刈り機2台、充電式噴霧器を一台購入致しました。

会員の皆さまには無料貸出致しますので、お使いください。

6月頃の時間のかかる場所の草取りや草処理でいたたいていたので作業はスムーズに出来ました。



福祉文化部

コロナ禍に於ける中、去る5月15日にアピオにおいて元村地区自治会連合会主催のグランドゴルフ大会地区対抗戦が開催されました。自治会からも参加致しました。

本部、各部、一般会員より参加を募った結果、13名の方々が快く受け下さり、組1チーム6名編成する事が出来試合に望みました。

結果としては経験者で編成されたチームが第3位と大健闘、初心者を中心のBチームは健闘虚しく下位となりましたが救われるべき賞「ブービー賞」を総務部・部長婦人が獲得し大いに参加者を沸かせました。

今年度はコロナ禍のため活動計画が中止を余儀なくされて予算消化されない折の機会にグランドゴルフ競技体験推進を目的として用具を一式(独自)で競技を実施可能揃えました。今後当自治会にて福祉文化部活動計画のなかに於いて「親睦グランドゴルフ大会開催」を遂行致す予定ですのでその節は会員皆様の奮ってのご参加をお願いいた

